



Nueva ética para las empresas y la creación de calzado

Walking for Peace - Sé parte de la solución, nunca más del problema
una idea sin Copyright ni Patentes

La esencia es hacer un trabajo que no ponga en peligro el mundo natural, que no explote a los otros seres humanos y que no sea estresante para uno mismo.

Vamos a hacer zapatos como si los pies, la comunidad local y la naturaleza importaran.
Zapatos que creen condiciones que generen vida.

No podemos seguir haciendo las cosas como hasta ahora.
Estamos en el momento justo para crear una nueva ética en los negocios y los productos.

Que una:
la materia con el espíritu
la ciencia con la conciencia
la ecología con la economía
la estética con la ética
la cabeza con el corazón y las manos.

Este es un proyecto que nace en el seno de la *Fundació Educació Per la Vida* y dentro de la actividad que viene desarrollando el movimiento Pocapoc <http://www.pocapoc.org/> desde hace ya más de una década .

La presentación oficial del proyecto se llevó a cabo en Mallorca en junio de 2013 y se puede ver en el siguiente vídeo de 6 minutos <http://www.youtube.com/watch?v=fexzWIVAkw>.

Para profundizar en el proyecto ver el siguiente documental de 30 minutos
<http://vimeo.com/77732269>.

Para contactar directamente con nosotros, escribir a guiemf@gmail.com